



PRI, PRD, PAN dormirá en la Cámara de Diputados para votar mañana reforma eléctrica



Para evitar que manifestantes les impidan mañana el paso a la Cámara de Diputados, legisladores de la coalición Va por México -PAN, PRI, PRD- se están reuniendo en el recinto legislativo de San Lázaro para pernoctar en este lugar.

Los primeros que llegaron con maletas, fueron los legisladores del PRI. Encabezados por su dirigente Alejandro Moreno, 70 de 71 priistas arribaron a la Cámara baja para que mañana voten en contra de la reforma energética.

Mientras, los 15 diputados del PRD también ya se encuentran en la Cámara de Diputados para quedarse a dormir ahí.

En el caso del PAN, algunos diputados ya están llegando al recinto legislativo de San Lázaro con ropa para dormir; aún no confirman que lleguen todos. Al consultar a algunos legisladores de este partido señalaron: “Nos estamos concentrando ahí y con ropa para dormir”

La coalición ha señalado que votará en contra de la reforma eléctrica de Andrés Manuel López Obrador, por lo que esta no pasaría, ya que es necesario que al menos 334 diputados voten a favor de ella, en caso de que los 500 asistan.